



ACTA DE REUNION DE COORDINACION/PROMO-86/12-2011

Referencia: Acta N° 0010-2011	Lugar: Colegio Alfonso Ugarte (Aula AU).	Versión 01
Fecha: Miércoles 28 – 12 - 2011	Tema: NUEVOS ACUERDOS.	Paginas:02

Nº	Nombre y Apellidos	Iniciales
01	William Paucar	WP
02	Orlando Ruiz	OR
03	Enrique Guillen	EG
04	Marco Valdivia	MV
05	Antonio Huamán	AH

ITEM	DESCRIPCION	REPONSABLE	FECHA
1	Distribución de Cargos y/o Miembros: PRESIDENTE – Antonio Huamán, TESORERO 1 – Gustavo Núñez, TESORERO 2 – Orlando Ruiz SECRETARIO – Boris Ruidias, VOCAL 1 – David Orosco. VOCAL 2 – Martin Ecos	AH GN BR OS DO ME RV	22/09/2011



Acuerdos 28.12.2011:

1. Se propone Próxima Reunión 27.01.12 8:00 PM, Motivo de Elecciones de Nuevo Comité Promoción 1986-E, donde se realizará Traslado de Información y Gestión de Actividades a nueva Comitiva 2011, igualmente el Traslado de Balance de Cuenta Ugartina – Estado Actual.
2. Antonio Huamán anuncia su retiro este 31.12.11.

3. Los nuevos proyectos mencionados en esta reunión son de absoluta propiedad de Antonio Huamán, lo cual indica que el nuevo presidente deberá entrar con nuevas propuestas.
4. Contamos con un monto a favor de aproximadamente S/. 600 libres de gastos, los cuales en la próxima reunión deberán decidir la finalidad del mismo y con fechas fijas.

Es una lamentable costumbre de contar siempre con las minorías en nuestras clásicas reuniones mensuales, siempre escuchamos diferentes pretextos y excusas que no convencen a nuestra edad y ni siquiera responden los correos.

Esta noche Orlando venia de dejar a su hija de emergencia y cumplió con asistir, yo tuve dejar a mi abuela quien se encontraba en sus últimos minutos de vida y al regresar a casa falleció en la madrugada, pero igual cumplimos con asistir.

Les comento esto, de alguna manera para que tomen conciencia y se logre mayor compromiso, solo tuvimos mayoría en Enero y Noviembre 2011.

Comentó William “que para las elecciones deben estar todos o la mayoría”, lo cual es casi imposible, si el 95% nunca responde los correos, nunca llama, o peor aún, nunca justifica inteligentemente su ausencia; pues si eso se logra, al menos empezáramos a respetarnos.

Saben perfectamente que el factor familia, trabajo y estudios siempre nos quitará tiempo para dedicarle al colegio, es justamente que solo nos quedaría el correo electrónico como medio de comunicación efectiva, y es totalmente inaceptable escuchar decir por ejemplo: “que no leyeron el correo porque no tuvieron tiempo”, es estúpido, en fin, así somos.

No hace falta decir que este año será mejor para todos, porque lo será realmente, de eso estoy convencido.

Y para esta etapa creo que encajaría William Paucar con sus “ideas”, según dice, que esperará que estén todos para recién hacer sus planteamientos..... ¡que increíble!

Estamos en contacto.

Antonio R. Huamán Palacios
PRESIDENTE PROMOCION 1986 E

2011